

Fütterung aktuell: Umstellung Winterfütterung – nichts dem Zufall überlassen!

Die Umstellung auf die Winterfütterung ist voll im Gange. Aufgrund der Futteranalysen kann das diesjährige Grundfutter in den meisten Betrieben als hochwertig (Energie und Protein) eingestuft werden. Deshalb gilt es die Fasergehalte der Ration zu beachten. Durch das Zählen der Wiederkauschläge (min. 55 besser 60+ Kauschläge/Bissen) und das Beobachten des Kotes, können wichtige Rückschlüsse auf die Struktur- und Faserversorgung gezogen werden. Für Betriebe ohne Mischwagen kann MALUZ eine optimale Ergänzung auch im Winter sein.

Bei Fragen oder bereits aufgetauchten Schwierigkeiten/Unsicherheiten beraten wir Sie gerne!

Integration Getreide- und Futtermittelhandel der LGG Handels AG

Die LGG Handels AG als Teilhaberin der Aachtal Futter AG hat entschieden, sich per 1. Dezember 2017 auf die Geschäftsbereiche **Tankstellen, Brenn- und Treibstoffhandel, Lagerdienstleistungen, etc.** zu fokussieren.

Der Geschäftsbereich Getreide- und Futtermittelhandel wird somit bei der Aachtal Futter AG integriert. Daher werden wir ab Dezember 2017 zwei zusätzliche LKW's in unserer Flotte betreiben. Ebenso werden 5 Mitarbeiter von der LGG Handels AG zu uns wechseln:

- Domenic Burch, Disposition und Verkauf 071 649 10 45 domenic.burch@aachtalfutter.ch
- Severin Burch, Produktion und Lager
- Bruno Rutz, LKW Chauffeur auf Sattelschlepper
- Christian Grob, LKW Chauffeur auf Anhängerzug
- Fabian Huggler, Produktion und Aushilfschauffeur

Wir sind überzeugt, mit der Integration des Rohstoffhandels die Kompetenz und Wettbewerbsfähigkeit nachhaltig zu erweitern und Synergien noch besser zu nutzen. Dies ist auch für Sie als Kunde von Vorteil.

Fruchtbarkeit – Vorbeugen ist besser als heilen!

Gute Fruchtbarkeit ist das Resultat einer Reihe von Prozessen, angefangen bei der Kondition der Galtkuh, über die Kalbung bis hin zur Wiederbelegung.

Um das Bestmögliche herauszuholen, gibt es von Seiten der Fütterung grosses Handlungspotential, welches die Fruchtbarkeit erwiesenermassen beeinflusst.

Während der Galtzeit regeneriert die Kuh das Eutergewebe und nutzt die „Ruhephase“, um ihre Immunität und den Stoffwechsel zu stärken, sofern wir der Kuh die Stoffe dazu anbieten:

Die wichtigsten „Polizisten“ im Stoffwechsel sind **Selen und Vitamin E**. Selen in organischer Form wird in die Körperreserven eingebaut und wird via Körperreserven wieder freigesetzt. Es dient somit in der Startphase dem Kalb und dem Muttertier. **Beta Carotin** unterstützt die Entwicklung und das Heranreifen neuer Eibläschen für die folgende Trächtigkeit. Dieser Prozess beginnt bereits während der Galtzeit. Deshalb ist die Ergänzung mit einer hochwertigen Galt-Mineralstoffmischung unerlässlich:

AMISTO 0,5 : 1 CAROTIN: Die Galt-Mineralstoffmischung mit 50 mg Selen (15 mg organisch, 35 mg anorganisch) und 1000 mg Beta Carotin.

OPTIGALT: Das Galtkuhfutter ist auf ein Kilogramm pro Kuh/Tag ausgelegt, es deckt den Bedarf aller Mineralstoffe und Vitamine. Damit sollte einem optimalen Start in die Laktation nichts im Wege stehen.

Nach dem Abkalben gilt es die Kuh so schnell wie möglich aus der negativen in die positive Energiebilanz zu füttern.

Folgende Futtermittel können dies unterstützen:

Omega Start und Keto Start: Enthalten hochwertige Energie und Zusatzstoffe.

Acetosafe und Ketolac: Enthalten pure Energie für den Laktationsstart.

Expalin: Gemisch aus Leinsaat und Hafer, welche die Fruchtbarkeit doppelt unterstützen.

Bei Fragen zu den Produkten und deren Anwendung kontaktieren Sie uns, wir sind gerne für Sie da!

Freundliche Grüße

Das Team der Aachtal Futter AG